

---

Gemeinde Mainhausen, Sonntag, 7. Dezember 2008

## **EVO erneuert 2300 Meter Stromleitung in Zellhausen**

Die Energieversorgung Offenbach AG (EVO) erneuert ihr Mittelspannungskabel auf einer Länge von 2300 Metern an verschiedenen Waldwegen (Abtswald) des Ortsteils Zellhausen. Das haben die EVO und das für diesen Bezirk zuständige Forstamt Langen gemeinsam mitgeteilt. Die Arbeiten sind ebenfalls mit der Gemeinde Mainhausen abgestimmt. Am kommenden Montag, 24. November 2008, beginnen die Bauarbeiten und dauern voraussichtlich eine Woche. Mit ersten Vorarbeiten hat die EVO bereits in dieser Woche angefangen. Dabei wird ein neues Kabel entlang der Schaafer Wiesenschneise, dem Stockstädter Weg, der Neuen Straße, der Röderbaumschneise und der Forstmeisterschneise in den Weg verlegt. Die davon betroffenen Wege werden erst im Frühjahr 2009 wiederhergestellt. In den Waldstücken entlang dem NATO-Tanklager und der Neuen Straße werden in diesem Winter auch Holzeinschlagsarbeiten ausgeführt. Der genaue Zeitpunkt steht zur Zeit noch nicht fest. Die EVO und das Forstamt bitten um Verständnis für die dringend notwendigen Arbeiten, durch die es zu Behinderungen kommen kann.